

KABAR TERBARU

Peringati HUT Ke-2 Kodim 0625 Pangandaran Gelar Syukuran dan Doa Bersama

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 22, 2024 - 11:37





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-2, dengan penuh nuansa sederhana namun khidmat, Komando Distrik Militer (Kodim) 0625/Pangandaran menggelar acara Syukuran dan Doa Bersama, bertempat di Masjid Jabal An-Nur Makodim 0625, Jalan Raya Parigi - Cigugur, Cintakarya, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Jum'at (22/11/2024).

Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letnan Kolonel Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk rasa syukur dan doa kepada Allah SWT agar tugas-tugas Kodim di wilayah Pangandaran dapat berjalan dengan lancar, profesional, serta menjaga sinergitas dengan masyarakat.

"Apa yang kita lakukan hari ini adalah untuk memohon ridho Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, agar dalam melaksanakan tugas selalu diberikan kemudahan, kelancaran, dan keselamatan bagi seluruh prajurit "ujar Letkol Inf Indra Mardianto Subroto".

Lebih lanjut, beliau mengajak seluruh prajurit dan anggota Persit untuk mengevaluasi diri dan meningkatkan keimanan. "Di hari ulang tahun ke-2 ini, mari

kita tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehingga setiap pengabdian yang kita lakukan selalu berada dalam lindungannya "tambahnya".

Ia juga menekankan pentingnya menjaga kepercayaan masyarakat yang sudah tinggi terhadap Kodim 0625/Pangandaran. "Teruslah berbuat kebaikan dan membantu masyarakat tanpa mengharapkan sanjungan atau pujian. Lakukan semuanya dengan ikhlas karena Allah SWT "tegasnya".

Selain doa bersama, acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Dandim 0625/Pangandaran sebagai simbol rasa syukur. Pada kesempatan tersebut, juga dilakukan pemberian bingkisan secara simbolis kepada anggota Kodim serta penyerahan paket sembako kepada anggota Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI).

Acara ini dihadiri oleh Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Kepala Staf Kodim, para perwira staf, Danramil jajaran, anggota Kodim, Ketua Persit Cabang XLVIII beserta anggota, anggota LVRI, serta Pemuda Panca Marga (PPM).

Dengan semangat kebersamaan yang terjalin dalam kegiatan ini, diharapkan hubungan harmonis antara Kodim 0625/Pangandaran dengan masyarakat dapat terus terjaga. Selain itu, acara ini menjadi momentum refleksi untuk menjalankan tugas dan pengabdian dengan penuh tanggung jawab dan keikhlasan.**